

Fecha: 04-01-2025  
Medio: El Mercurio  
Supl. : El Mercurio - Cuerpo C  
Tipo: Noticia general

Pág. : 11  
Cm2: 269,3  
VPE: \$ 3.537.310

Tiraje: 126.654  
Lectoría: 320.543  
Favorabilidad:  No Definida

Título: El Polo Sur recibe con 25 grados bajo cero al Presidente Boric, quien destaca la vocación antártica de Chile



El Presidente Boric a su llegada a Punta Arenas, en tránsito hacia la Antártica, en la madrugada de ayer.

REAFIRMÓ EL COMPROMISO DEL PAÍS CON ESE CONTINENTE COMO UN LUGAR DE "CIENCIA Y PAZ":

## El Polo Sur recibe con 25 grados bajo cero al Presidente Boric, quien destaca la vocación antártica de Chile

Con muestras de hielo y nieve recolectadas ayer en el confín del mundo, y que serán analizadas por científicos que indagan la eventual presencia de impurezas como carbono negro que afectan la capacidad de la nieve más prístina del planeta de reflejar la radiación solar, regresará hoy a Chile continental la misión Estrella Polar III, que por primera vez llevó a un jefe de Estado al Polo Sur.

En un hito que profundiza la presencia nacional en el Territorio Chileno Antártico, y que se suma a otros como la llegada del presidente Gabriel González Videla a la base Soberanía en 1948 (ver nota relacionada), el Presidente Gabriel Boric anevizó ayer, pasadas las 16:00 horas, en la pista de la base estadounidense Amundsen-Scott, en el Polo Sur geográfico, unos 4.100 kilómetros al sur de Punta Arenas.

La comitiva del mandatario, integrada por las

ministras de Defensa y de Medio Ambiente, los comandantes en jefe de las tres ramas de las Fuerzas Armadas, la subsecretaría de Relaciones Exteriores, el director del Instituto Antártico Chileno y científicos, fue transportada por la Fuerza Aérea.

### FACH desplegó nueve aeronaves

La operación fue planificada durante meses por la Fuerza Aérea e incluyó entrenamientos de las tripulaciones en Campo de Hielo, en Aysén. En los vuelos de ayer se desplegaron nueve aeronaves: un Boeing 767 (Santiago-Punta Arenas) y dos Gulfstream IV y dos C-130 Hércules como reserva y apoyo logístico (Punta Arenas-Glaciación Unión). El tramo final Glaciación Unión-Polo Sur se realizó en dos aviones Twin Otter y dos helicópteros MH-60 Black Hawk, uno de los cuales transportó al mandatario.

"Es un honor y un orgullo poder estar acá, con las capacidades del Estado chileno, en coordinación con distintas instituciones del mundo", dijo el Presidente Boric a TVN en la base Amundsen-Scott, donde ese momento la temperatura bordeaba los 25 grados bajo cero. "Da cuenta de la vocación antártica de Chile, del compromiso que tenemos con que este siga siendo por mucho tiempo más un continente de ciencia y de paz", agregó.

Al cierre de esta edición, la Presidencia de la República no había proporcionado imágenes de la visita del mandatario chileno al Polo Sur.

Luis Valentin Ferrada, académico de la Universidad de Chile y especialista en derecho antártico, publicó en la red social X que lo de ayer fue "un tremendo logro para la política antártica chilena (...). Esto no es un tema político-partidista, sino un éxito de la nación chilena".